

Außerirdische leben unter euch(1)

Autor
Swaruu Official
Mari Swaruu
veröffentlicht
06.01.2023

Original Text:

Original Video : <https://youtu.be/JOYdA11O5yc>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://youtu.be/PfvOX-sjAB4>

Mari Swaruu: Hallo, ich bin Mari Swaruu.

Dies ist eines der wichtigsten Themen, die ich mit euch teilen möchte, und obwohl ich weiß, dass schon früher darüber gesprochen wurde, ist es nie in die Richtung gegangen, in die ich es heute bringen werde. Dies ist meine Meinung und mein Standpunkt, und ich habe nicht die Absicht, diese Ideen anderen aufzudrängen. Und viele wollen Beweise, und nein, wir werden keine liefern. Erstens, weil ein solcher Beweis gegen unsere körperliche Unversehrtheit und Sicherheit verstößt, und zweitens, weil wir nicht daran interessiert sind, jemanden zu überzeugen. Wer Augen hat, zu sehen, wie ich sage.

Ich teile all dies, weil ich weiß, dass es nützliche Informationen für ein großes Publikum von Menschen sind - vor allem für Sternensaat, die sie für ihren eigenen Prozess der Herstellung und Formung ihrer eigenen Wahrnehmung der Realität benötigen. Es ist schwierig, diese Informationen zu verstehen und zu verdauen, aber jemand muss sie weitergeben.

Seit Anbeginn der Zeit gab es immer Nicht-Menschen, die unter euch lebten, manchmal nur zu Besuch, andere viel länger, sogar ein ganzes Leben lang. Ich spreche nicht über Sternensaat, das wäre ein anderes Thema. Heute werde ich über eine bestimmte Art von Außerirdischen sprechen. Ich spreche von lyrischen Weltraummenschen oder einer großen Gruppe von Außerirdischen, die körperlich genau wie Erdenmenschen sind, oder zumindest äußerlich so ähnlich aussehen, dass sie mit einem Paar Jeans und einem Rock'n Roll-T-Shirt als Menschen durchgehen.

Es gab und gibt so viele menschliche Rassen, die auf der Erde ein- und ausgehen, dass ich mir nicht einmal die Mühe machen werde, sie alle aufzuzählen, aber einige der bekanntesten, die das häufig tun, sind die Ummiten, dann natürlich die Centauri oder Alfrataner, die Antareaner und viele aus dem Sternsystem der Plejaden, einschließlich der Taygetaner.

Es gibt im Wesentlichen drei Möglichkeiten, die Erde zu betreten. Die erste ist, dass eine Seele physisch auf der Erde geboren wird - eine Sternensaat. Diese erste Art

wird als "crawl-in" bezeichnet.

Die zweite Art wird als "Step-in" bezeichnet. Dies ist der Fall, wenn eine Seele nicht länger auf der Erde leben und nach Hause zurückkehren möchte, aber einen gesunden menschlichen Körper bewohnt. An dem einen oder anderen Punkt im Leben, der unter anderem von vorgeburtlichen Vereinbarungen abhängt, verlässt diese Seele den gesunden menschlichen Körper und wird durch eine andere ersetzt, die die menschliche Erfahrung von diesem Punkt im Leben an fortsetzen möchte. Diese neue Seele erbt das gesamte Leben und die Identität der ersten Seele, einschließlich aller Lebenserinnerungen, Verantwortlichkeiten und Probleme.

Der Seelenwechsel kann durch einen Unfall, eine Nahtoderfahrung oder einfach im Schlaf erfolgen, obwohl es auch Fälle gegeben haben soll, die im Wachzustand stattgefunden haben.

Die dritte Art ist diejenige, über die ich sprechen möchte und muss, und sie wird "Step-down" genannt. Das ist der Fall, wenn ein Außerirdischer, der vielleicht noch nie auf der Erde war, und egal welchen Alters, buchstäblich aus einem außerirdischen Raumschiff herabsteigt, sich wie ein Mensch kleidet und in die Gesellschaft geht und versucht, sich als Mensch auszugeben.

Obwohl sie das schon seit Ewigkeiten tun, gibt es heutzutage so viele von ihnen wie nie zuvor. Vielleicht, weil auf der Erde so viel Verrücktes passiert, dass es nie einfacher war, sich als Mensch auszugeben.

Sie verkleiden sich als Menschen, steigen aus einem Raumschiff aus und tun dann, was immer sie auf der Erde erledigen wollen oder müssen, und wenn sie fertig sind, gehen sie in ein vorher festgelegtes Gebiet, wo ihr Raumschiff sie mit ihren Freunden in einem klassischen Staubwischen wieder abholt.

Manche steigen für ein paar Minuten oder Stunden ab, um etwas zu besorgen, z. B. etwas zu essen oder um wissenschaftliche Proben zu nehmen, und andere leben viele Jahre auf der Erde, wobei sie eine menschliche Identität benutzen, die sie vor ihrem Abstieg erfunden haben, oder sie benutzen die Identität eines Menschen, der gestorben oder verschwunden ist. Sie planen die Identität, die sie annehmen werden, sehr sorgfältig und tun alles, was nötig ist, um sich so zu verhalten, wie es von ihnen erwartet wird. Die Variationen dafür sind unzählig.

Jetzt werde ich offen und direkt über Swaruunians sprechen. Wie bereits erwähnt, sind die Swaruunianer eine genetisch andere Variante der Taygetaner, und eines ihrer Merkmale ist die ständige Angewohnheit, sich in der Nähe der Erde aufzuhalten, oder auf der Erde, und zwar als Absteiger, einfach deshalb, weil wir die Erde und ihre Bewohner lieben gelernt haben und sie als unsere zweite Heimat betrachten, nach den Planeten, die den plejadischen Stern Taygeta umkreisen.

Wir sind schon so lange hier auf der Erde und mischen uns unter die menschliche Bevölkerung, dass es mehr als logisch ist zu verstehen, dass wir viele gute Dinge übernommen haben, denn die Menschheit und die Erde sind voller schöner Dinge, die es zu übernehmen und zu hegen gilt. Also ja, wir haben eine Menge menschlichen Einfluss. Und ich weiß, dass wir alles tun, was wir können, um das Gute zu nehmen und nicht das Schlechte, aber manchmal kommen sie zusammen, und das eine bestimmt das andere, also ja, es ist eine Zwickmühle.

Aber eines muss ich ganz klar sagen: Auch wenn wir dort gelebt haben, ist niemand

von uns dort geboren worden. Wir sind keine Huma

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>
